

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barcina agradece a Ernest Martínez su “ingente labor” al frente de la Orquesta Sinfónica de Navarra

*Ha destacado que, bajo su dirección, la OSN se ha convertido en un conjunto profesional “de altísima calidad artística, de acrisolado prestigio y notable proyección internacional”*

Lunes, 10 de junio de 2013

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha agradecido hoy al director de la [Orquesta Sinfónica de Navarra](#) (OSN), Ernest Martínez Izquierdo, la “ingente labor de transformación” que ha desarrollado durante los últimos quince años al frente de la orquesta más veterana de España, fundada por Pablo Sarasate en 1883.



La Presidenta Barcina y el consejero Sánchez de Muniáin, con Ernest Martínez, en el centro.

La Presidenta, que ha recibido a Ernest Martínez con motivo de su marcha, le ha hecho entrega de un diploma en el que consta que, bajo su dirección, la OSN se ha convertido en “un conjunto sinfónico profesional de altísima calidad artística, de acrisolado prestigio y notable proyección internacional”.

El texto reconoce, asimismo, su trabajo por “incrementar el aprecio de los ciudadanos navarros por la música y elevar el renombre cultural de nuestra tierra”.

Cabe recordar que Ernest Martínez llegó a la Orquesta Sinfónica de Navarra en 1997, todavía bajo la denominación de Orquesta Pablo Sarasate. Se trataba, entonces, de un conjunto prácticamente semiprofesional, con 34 músicos, un exiguo presupuesto y poco más de 500 abonados.

En la actualidad, sin embargo, cuenta con una plantilla estable cercana a los 60 músicos, que se amplía cuando el programa lo requiere, con más de 2.300 abonados en Pamplona y en Tudela, y con un reconocimiento nacional e internacional.

Bajo la dirección de Ernest Martínez, la OSN ha actuado, además de en España, en Alemania, Polonia, China y Francia. Además, ha estado acompañada por solistas de prestigio internacional como María Bayo, Gidon Kremer, Michel Camilo, Eva Podles o R. Buchbinder, y ha

interpretado obras emblemáticas como Carmina Burana, La creación de Haydn o Un réquiem alemán de J. Brahms.

Ernest cuenta en su haber con los premios Ojo Crítico de Radio Nacional de España (1995), el premio Roland de Periodismo de Música Clásica de Cataluña (2000), el premio Ciutat de Barcelona (2001) y el Latin Grammy (2006), entre otros. Además, desde 2006 es miembro de la Real Academia Catalana de las Bellas Artes de Sant Jordi.

En la recepción le han acompañado la presidenta de la OSN, María Jesús Artaiz; el gerente de la orquesta, Florentino Briones; y el primer violín de la OSN, Vicente Balaguer. Por parte del Gobierno, han asistido el consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin, y la directora general de Cultura, Ana Zabalegui.

**Pie de foto (de izda a dcha):** Vicente Balaguer, Elena Lacasia, María Jesús Artaiz, Yolanda Barcina, Ernest Martínez, Juan Luis Sánchez de Muniáin, Florentino Briones y Ana Zabalegui.